



6月学校だより

令和 4年 6月 1日発行
東京都立白鷺特別支援学校長
太田 正明

<http://www.shirasagi-sh.metro.tokyo.jp> TEL 03-3652-4151 FAX 03-3674-6189

新しい学習指導要領が4月からスタートしました。
～社会に開かれた教育課程～

「学習指導要領」とは、全国どこの学校でも一定の水準が保てるよう、文部科学省が定めている教育課程※1の基準です。およそ10年に1度、改訂されています。学校で学んだことが、子供たちの「生きる力」となって、明日に、そしてその先の人生につながってほしい。これからの社会が、どんなに変化して予測困難な時代になっても、自ら課題を見付け、自ら学び、自ら考え、判断して行動し、それぞれに思い描く幸せを実現してほしいという願いが今回の改訂には込められています。

今回の改訂で目指すのは「**社会に開かれた教育課程**」の実現です。改訂により、

【できるようになること】
「知識及び技能」「思考力、判断力、表現力」「学びに向かう力、人間性」をバランスよく育みます。

【学び方】
主体的・対話的で深い学び(アクティブラーニング)の視点からの授業改善をします。

今回の改訂について【YouTube】
「生きる力 学びの、その先へ」

文部科学省 約3分



新しい「学習指導要領」の趣旨及び内容を保護者や地域の方々と共有することが「社会に開かれた教育課程」の実現につながります。生徒たちの「生きる力」を育むには、学校での学びを日常生活で活用したり、御家庭での経験を学校生活に生かしたりすることがとても大切です。学校から配布される年間指導計画や個別指導計画は、新しい学習指導要領に基づいて作成しています。卒業後に生徒たちが社会で活躍できるよう教育活動を推進していきますので、引き続き本校の教育活動への御理解、御協力をよろしくお願いいたします。

(引用：文部科学省 平成29・30・31年改訂学習指導要領の趣旨・内容)

教務主幹 吉長 信顕

※1 学校教育の目的や目標を達成するために、教育の内容を子供の心身の発達に応じ、授業時数との関連において総合的に組織した学校の教育計画

◇6月の予定◇

- 10日(金) 校外学習 3年生 1回目
- 14日(火) 前期学校公開は中止となりました。
- 16日(木) 校外学習 3年生 2回目
- 24日(金) 避難訓練

※予定変更がありましたら、随時お知らせいたします。

部活動が始まりました。 ～ 部活動紹介 ～

サッカー部・・・こんにちは！サッカー部です！日頃より御協力いただきありがとうございます。今年度は、3年生1名、1年生3名が入部して現在4名で週1回木曜日に活動しています。ボール操作の向上はもちろん、サッカーを通して一生懸命さを育み、運動の楽しさを感じることを目標に元気に練習しています。「サッカーをやってみたい！」「仲間と一緒に頑張ってみたい！」と考えている方、まだ入部は間に合います！一緒にサッカーを楽しみましょう！



フレンドリーボール部・・・・フレンドリーボール部は1年生6名、2年生2名、3年生2名の計10名で、「楽しく真剣に」をモットーに、毎週木曜日の放課後に活動しています。

前期はキックベース大会、後期はバスケットボール大会やポートボール大会に向けて日々練習に励んでいます！！ 応援よろしくお願ひいたします。

陸上部・・・今年度は7名の部員が集まり、和気あいあいと活動しています。自分のペースで走る練習もあれば、部員全員でリレーをして、記録を目指すことも！！毎週火曜日、一緒に良い汗かきませんか？5月22日（日）に東京都障害者スポーツ大会に参加してきました。今年度の初戦、無事に練習の成果を発揮することができました。御支援、御協力ありがとうございました。



ダンス部・・・今年度のダンス部は31名で活動がスタートしました！ダンス好きの31人が集まって、外部指導員の吉本先生御指導のもと、難易度の高い振付に挑戦していく予定です。月に2回程度、火曜日に体育館で活動しています。しらさぎフェスタでの発表に向け、今後も練習を重ねていきます。当日の発表をみなさんもぜひ楽しみに！！

和太鼓部・・・今年度は14名の仲間で活動することになりました。毎週火曜日に3階音楽室で、ドンと響く太鼓の音をたっぴりと楽しんでいます。5、6月は、「くぬぎばやし」という演目を練習しています。7月以降はしらさぎフェスタに向けて、練習をしていく予定です。今年も息ピッタリの演奏を期待しててください！



美術部・・・絵を描くことや、創作活動が好き！！…という人たちの憩いの場です。絵の上手かどうかは関係ありませんので、やる気のある人は是非どうぞ。今年は5～6名ほどの少人数でスタートしています。

基本的に、色鉛筆やマーカーでの描画が中心ですが、こんなモチーフを表現したい、という希望があれば御相談ください。

隔週の木曜日に、陶芸室にて活動しています。

バスケットボール部・・・今年度は3年生5名、2年生7名に、10名の1年生を加えてスタートしました。1年生は基礎練習ばかりですが、集中して取り組んでいます。5月21日（土）には2・3年生が東京都障害者スポーツ大会に参加してきました。王子特別支援学校と対戦し、32対19で新チームの初陣を勝利で飾ることができました。大会に出るための体調チェックや、PCR検査などへの御協力、本当にありがとうございました。今後も状況が許される限り、他校との練習試合や大会に参加していきたいと考えていますので、御協力、御声援をよろしくお願ひいたします。

